
学校運営協議会・学校評価（集計結果） 

令和４年３月７日 

 

☆ 次の項目について、一番ふさわしいと思われるものを選び、記号に〇をつけてください。 

Ａ…よくあてはまる Ｂ…あてはまる Ｃ…あまりあてはまらない Ｄ…あてはまらない  

 

学校の取組について                        ＜回答数１１＞ 

① 学校教育目標「やさしく かしこく たくましく」は、実態に即したもの

になっている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

10・３・０・０ 

② 学校スローガン「自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小」を意識した

教育活動が行われている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

12・１・０・０ 

③ 学校運営協議会の取組が学校や地域に浸透している。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

４・７・１・０ 

未回答１ 

④ １時間１時間の授業を大切にした、わかりやすい授業が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・３・０・０ 

未回答１ 

⑤ 学校行事や授業参観で、子どもが生き生きと活動している。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

11・２・０・０ 

⑥ 施設設備などの教育環境が、安全かつ適切に整えられている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・５・０・０ 

⑦ 家庭やＰＴＡ、地域、関係機関と連携した生徒指導が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・５・０・０ 

⑧ 学校だより、ＨＰなどにより、学校から家庭や地域への情報発信が行われ

ている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

12・１・０・０ 

⑨ 学校と地域が連携した「ふるさと教育」が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・４・０・０ 

未回答１ 

⑩ 「深谷の子６つの誓い」への取組が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

６・５・０・０ 

未回答２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜裏面に記述回答があります＞ 

 



☆ 上記の項目のほかに、北小の子どもたちの様子や学校の取組について、

日頃感じていることがありましたら、ご記入ください。 

＜順不同＞ 

 

〇下校時の声かけで生徒達が元気にあいさつしてくれて、とても気持ち良いです。 

〇各クラスに貼られている作品が素晴らしかったです。校長先生の説明を聞きながら、ク

ラスの様子を見せていただき良かったです。保護者の熱心さが伝わってきました。 

〇「学校が楽しい・学校が好きだ」という事が一番大切だと思いますので、この達成度が

100％に近くなるとよいと思います。 

〇新型コロナの中で色々な取組をしています。校長先生を始め先生方には感謝です。 

業務改善スタンダードが始まるようですが、先生が少ない中で〇まることができるか少

し心配です。 

〇挨拶運動は社会生活を営む意味でも基本的なマナーであり次世代につながる活動として

取り組んでいただければと思います。 

〇この頃北小の子供達が登校するのが、通学路を 7 時 30 分くらいです。その頃ゴミ出し

に行くのが週二回(月・金)ですが、その通学路はもう一本北側なので会うことはめった

にないです。しかし、たまに会うと元気よく挨拶が返ってきます。そういう時はうれし

いです。 

子どもたちには、日頃から大きな声で話してほしいと思います。楽しい時、元気な時、

悲しい時、助けてほしい時も大きな声が出せるよう取り組んでほしいです。 

〇学校応援団の活用も多く利用してもらえたらと思います。 

〇本日の授業、作品を見て一人ひとり大切にされていると思いました。 

〇これからも思いやりの心、感謝の育成 

〇学校・家庭・地域の連携がよく図られています。子供を主人公にした取組がよくできて

おり感心します。 

〇感謝の会感動しました。ありがとうございました。フォトムービーも子供が使ったとの

こと。Ipad を使った教育が浸透していて素晴らしいですね。 

 


